

DISCURSO SR. ELÍAS ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA INAUGURACIÓN DE PROYECTOS DE INFRAESTRUCTURA EN CHILANGA CHILANGA, MORAZÁN JUEVES, 26 DE NOVIEMBRE DE 2008

(CON FALLAS DE AUDIO)

.. CON EL NOMBRE DE ESTE SERVIDOR, NOSOTROS LOS POLÍTICOS Y LOS PRESIDENTES NO TRABAJAMOS PARA QUE SE NOS AGRADEZCA, TRABAJAMOS PORQUE NOS COMPROMETIMOS CON USTEDES A ENTREGARLES OBRAS A LO LARGO Y ANCHO DEL PAÍS, PERO CON TODA HUMILDAD RECIBO ESTA NOMINACIÓN.

EL MES PASADO NO PUDE ESTAR CON USTEDES A PESAR DE QUE TENÍAMOS PROGRAMADA ESTA ACTIVIDAD Y LA VISITA DE ESTE MUNICIPIO, TUVIMOS INTENSAS LLUVIAS QUE NOS IMPOSIBILITARON TRASLADARNOS, DESPUÉS TUVE QUE IR A LOS ESTADOS UNIDOS, A ARREGLAR EL TPS PARA LOS SALVADOREÑOS, Y AHORA LO TIENEN SEGURO, HASTA EL 2010, EN SEPTIEMBRE CUANDO FUI A ESTADOS UNIDOS ... LA EXTENSIÓN, ME IMAGINO QUE HAY MUCHOS PARIENTES DE GENTE QUE VIVE CON TPS DE LOS 240 MIL SALVADOREÑOS QUE VIVEN CON TPS EN ...

ASÍ ES QUE VOY LA OTRA SEMANA A HOUSTON, A DALLAS, ... PARA CONTINUAR ... REINSCRIPCIÓN DEL TPS DE LOS 240 MIL COMPATRIOTAS, POR QUIENES HE LUCHADO POR EL ESTATUS MIGRATORIO DESDE EL PRIMER DÍA QUE LLEGUÉ A LA PRESIDENCIA ...

HEMOS ESTADO EN EL INTERIOR DEL PAÍS, EN EL VERDADERO EL SALVADOR, TAN IMPORTANTE ES PARA EL PRESIENTE TERMINAR EL BOULEVARD DIEGO DE HOLGUÍN EN SAN SALVADOR, QUE TIENE SEIS CARRILES, COMO TAN IMPORTANTE ES ENTREGARLES TODOS LOS PROYECTOS DE CHILANGA.





Y EL ALCALDE, QUE HA SIDO UN GRAN ALCALDE, ESTE ALCALDE NO QUITA EL DEDO DEL TIMBRE, IGUAL QUE TODOS LOS ALCALDES DE MORAZÁN, CADA VEZ QUE VENÍAMOS AQUÍ, NOS DECÍA PRESIDENTE NECESITO ESTO. Y TENEMOS EN EL FISDL A UNA INSTITUCIÓN SERIA, RESPONSABLE Y ADEMÁS QUE EJECUTA, EL LICENCIADO ANDRÉS ROVIRA, QUE HA ESTADO DE CERCA ATENDIENDO A LOS MUNICIPIOS, Y LA ORDEN QUE RECIBIÓ ANDRÉS Y TODOS LOS MINISTROS ES QUE A UN ALCALDE NO SE LE HACE ESPERAR, A UN ALCALDE SE LE ATIENDE, PORQUE ES UNA AUTORIDAD ELEGIDA POR LA POBLACIÓN Y MERECE TODO EL RESPALDO DEL EJECUTIVO, Y HASTA HOY PUEDO PARARME CON TODA LA SOLVENCIA MORAL EN ESTE PODIUM Y DECIRLES, SEÑORES ALCALDES, HABITANTES DE CHILANGA, QUE LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN Y HEMOS INVERTIDO EN MORAZÁN.

YO SIEMPRE DIJE QUE LA MEJOR FORMA DE GOBERNAR ES ESCUCHAR A LA GENTE, SUS NECESIDADES, SIEMPRE DIJE QUE LAS OBRAS INDEPENDIENTEMENTE DEL TAMAÑO, SON OBRAS QUE RESUELVEN PROBLEMAS, PORQUE AQUÍ EN CHILANGA, ESTAMOS EN LA REALIDAD SALVADOREÑA, ES MUY DIFÍCIL PARA UN PRESIDENTE, DESDE UN DESPACHO EN SAN SALVADOR, TRATAR DE RESOLVER LOS PROBLEMAS. UN PRESIDENTE QUE NO SALE DEL DESPACHO, ES UN PRESIDENTE QUE NO SE DA CUENTA DE LOS PROBLEMAS, PORQUE A UNO LE PUEDEN DAR, LOS MINISTROS, GARABATO, ME PUEDEN DECIR SÍ YA RESOLVIMOS ESTE PROBLEMA.

HOY VENÍAMOS HABLANDO CON EL GOBERNADOR Y CON EL DIPUTADO, SOBRE LA CALLE DE CORINTO, YA VAMOS A HABLAR CON EL MINISTRO PORQUE SE NOS HA QUEDADO ESTO, PERO CUÁNTAS OBRAS HEMOS HECHO AQUÍ EN MORAZÁN. YO ....

... ALCALDE HA TRABAJADO Y YO LO QUIERO FELICITAR Y PEDIR UN APLAUSO DE TODOS.

QUERIDOS HABITANTES DE CHILANGA, YO PROMETÍ CERCANÍA, PROMETÍ UN GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, Y PROMETÍ UN GOBIERNO CON LA MAYOR INVERSIÓN SOCIAL QUE HAYA VISTO EL SALVADOR, Y A PESAR DEL BOICOT QUE TUVE PERMANENTEMENTE EN LA ASAMBLEA, LES QUIERO RECORDAR QUE EN CUATRO AÑOS Y MEDIO, ESTE SERVIDOR NO TUVO NI UN SOLO PRÉSTAMO EN LA





ASAMBLEA LEGISLATIVA, Y NOS BATIMOS CON EL PRESUPUESTO NACIONAL, CON LO QUE PAGAN LOS SALVADOREÑOS, HACIENDO BUEN USO DE LOS RECURSOS Y LOGRAMOS SALIR ADELANTE, CREAMOS FOSALUD, CREAMOS RED SOLIDARIA, AQUÍ HAY 700 Y TANTAS FAMILIAS EN RED SOLIDARIA, ES UN BONO PARA MANTENER A LOS MUCHACHOS EN LA ESCUELA, PARA MANTENER A LOS MUCHACHOS EN LOS CONTROLES DE SALUD Y QUE NO ESTÉN ACARREANDO AGUA A LAS CUATRO DE LA MAÑANA.

ESTE CHILANGA HA CAMBIADO, ME ALEGRA POR MORAZÁN, YO LE TENGO UN GRAN CARIÑO A MORAZÁN Y A TODO EL ORIENTE DEL PAÍS, NO SE OLVIDEN QUE ORIENTE TIENE VALOR, Y POR SUPUESTO AYER QUE ESTUVE EN MI NATAL USULUTÁN, ESTUVIMOS EN LA MISA DE LA PATRONA, LA VIRGEN SANTA CATALINA DE ALEJANDRÍA, FUIMOS A PONER LA PLACA DEL ALUMBRADO DEL ESTADIO LUIS ÁNGEL FIRPO "SERGIO TORRES", Y ADEMÁS FUIMOS A SANTA ELENA A ENTREGAR EL COMPLEJO DEPORTIVO NÚMERO 168 QUE HEMOS CONSTRUIDO EN LOS CUATRO AÑOS Y MEDIO QUE LLEVO AL FRENTE DEL GOBIERNO, 168 COMPLEJOS DEPORTIVOS.

HOY ACABAMOS DE ENTREGAR ESA CASA DE LA JUVENTUD ALLÁ EN PERQUÍN, Y YA HEMOS HECHO LOS ARREGLOS CON EL PRESIDENTE DEL FISDL, PARA HACER UNA PISCINA Y HACERLES UNA CHANCHA DE FÚTBOL, ESO LES DA ENTRETENIMIENTO A LOS MUCHACHOS.

DURANTE NUESTRO PERIODO PRESIDENCIAL, QUERIDOS AMIGOS DE CHILANGA, HEMOS CUMPLIDO REALIZANDO OBRAS Y PROYECTOS QUE BENEFICIAN A MILES DE COMPATRIOTAS, HEMOS LLEVANDO SALUD, FOSALUD, NOS HEMOS IDO POR EL PROGRAMA DE SALUD EN EL CAMPO, HEMOS LLEGADO A MÁS DE UN MILLÓN Y MEDIO DE PERSONAS, LA SEMILLA MEJORADA, EL BACHILLERATO GRATUITO EN TODAS PARTES, NADIE TIENE QUE PAGAR CUOTAS NI EN HOSPITALES, NI EN UNIDADES DE SALUD, NI LOS QUE ESTUDIAN BACHILLERATO, NADIE, NI PRIMARIA, AHORA EL BACHILLERATO, LA EDUCACIÓN SECUNDARIA ES TOTALMENTE GRATUITA, ENTRE OTRAS COSAS, QUE HEMOS HECHO A LO LARGO DE ESTE PERÍODO.

SEMILLA MEJORADA, EDUCACIÓN, SALUD, HEMOS REACTIVADO EL AGRO, HEMOS HECHO CARRETERAS Y CAMINOS TRANSITABLES,





SEGURIDAD, ELECTRICIDAD, AGUA POTABLE, RED SOLIDARIA DEL CUAL TAMBIÉN CHILANGA ES BENEFICIARIA.

PARA MI ES UN HONOR VENIR HOY A CHILANGA A ENTREGARLES VARIOS PROYECTOS DE INFRAESTRUCTURA QUE SE HAN REALIZADO, EL GOBIERNO A TRAVÉS DE OBRAS PÚBLICAS, DEL FISDL, DE RED SOLIDARIA Y EL APORTE DE LA ALCALDÍA MUNICIPAL, HAN HECHO POSIBLE QUE INVIRTAMOS MÁS DE 800 MIL DÓLARES, QUE ESTAMOS ENTREGÁNDOSELOS EL DÍA DE HOY A USTEDES EN TODO EL MUNICIPIO DE CHILANGA, ESTO NO ES UN GASTO, SEÑORES ESTO ES INVERSIÓN, INVERTIR EN LA EDUCACIÓN, INVERTIR EN LA GENTE, EN EL AGUA POTABLE ES UNA INVERSIÓN.

PORQUE CUANDO INVERTIMOS EN NUESTRA GENTE LE ESTAMOS DANDO OPORTUNIDADES PARA QUE SALGAN ADELANTE, PARA QUE PUEDAN MEJORAR SU CALIDAD DE VIDA, SUS CONDICIONES DE SALUD Y SU EDUCACIÓN.

ENTRE LOS PROYECTOS QUE HOY ESTAMOS INAUGURANDO SE ENCUENTRA EL RECARPETEO DE VARIAS VÍAS URBANAS, A TRAVÉS DE OBRAS PÚBLICAS, Y SE NOTA, APENAS ENTRAMOS, AHÍ DONDE ATERRIZÓ EL HELICÓPTERO PRESIDENCIAL, APENAS ENTRAMOS SE NOTA EL CAMBIO DE ESTAS VÍAS, YO SINCERAMENTE CREO QUE SE HA HECHO UNA BUENA LABOR.

LA INTRODUCCIÓN DEL AGUA POTABLE EN LA COLONIA EL BUEN PASTOR, EN EL CANTÓN EL PEDERNAL, BENEFICIANDO A CASI 100 FAMILIAS, AGUA Y SANEAMIENTO EN CASERÍO LOS PÉREZ, MÁS DE 50 FAMILIAS, ELECTRIFICACIÓN EN CASERÍO LOS MATA DEL SECTOR LOS CRUCES Y GONZÁLEZ, SIENDO BENEFICIADAS MUCHAS FAMILIAS, EN EL PROYECTO DE ELECTRIFICACIÓN EN EL CASERÍO LOS SÁNCHEZ DEL CANTÓN LAJITAS.

ALGUIEN ALLÁ EN SAN SALVADOR, AL ESCUCHAR LAS CIFRAS DE LAS FAMILIAS QUE HEMOS BENEFICIADO PODRÍA DECIR, NO SON SIGNIFICATIVAS, PERO ALLÁ EN SAN SALVADOR NO VIVEN EL DRAMA QUE VIVEN USTEDES A DIARIO ACÁ, DE SALIR A BUSCAR AGUA PARA PROVISIÓN DE SUS HOGARES Y DE SUS HIJOS.





HOY CIENTOS DE FAMILIAS YA NO TENDRÁN ESE PROBLEMA, Y ADEMÁS TIENEN ACCESO A LA ENERGÍA ELÉCTRICA. MUCHOS ALLÁ EN LA CAPITAL NOS HEMOS OLVIDADO DE LA SOLIDARIDAD. EN LOS ÚLTIMOS AÑOS EL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA MANTENIENDO UNA ESTABILIDAD MACROECONÓMICA IMPRESIONANTE, HACIENDO UNA REDUCCIÓN DE LA DEUDA PÚBLICA NACIONAL, A PESAR DE ESO, HEMOS LLEVADO AGUA POTABLE A TODO EL SALVADOR, CASI EL 85 POR CIENTO DE HOGARES TIENEN ACCESO A AGUA POTABLE, Y SEGUIMOS AVANZANDO, PORQUE NUESTRA META ES QUE EN EL PRÓXIMO QUINQUENIO TODOS LOS HOGARES PUEDAN CONTAR CON EL VITAL LÍQUIDO.

LA ENERGÍA ELÉCTRICA, PROYECTOS A TRAVÉS DEL FISDL Y DE RED SOLIDARIA, SE ESTÁN HACIENDO, CASI EL 90 POR CIENTO TIENEN ACCESO A LA ENERGÍA, AUNQUE POR ALLÍ ANDEN DICIENDO QUE NO HEMOS HECHO NADA, LAS ENCUESTAS DE OPINIÓN PÚBLICA SON CONTUNDENTE. ESTA MAÑANA VEÍA YO UNA ENCUESTA QUE DABAN EN LA TELEVISIÓN, Y LE DECÍA EL ENTREVISTADOR, MIRE EL PRESIDENTE SACA TIENE MÁS DE 60 POR CIENTO DE POPULARIDAD, SÍ LE DIJO ESO NO SE VE EN AMÉRICA LATINA, LOS PRESIDENTES LLEGAN A LOS DOS MESES Y ESTÁN PONCHADOS, NO PASAMOS LA PAES.

Y YO LES QUIERO DECIR UNA COSA A TODOS USTEDES, YO NO TRABAJO PARA SER UN PRESIDENTE POPULAR, YO TRABAJO PARA CUMPLIR PROMESAS QUE SON LAS QUE OFICIALMENTE ME LLEVARON A LA PRESIDENCIA DEL PAÍS, PERO EL PUEBLO SALVADOREÑO TIENE UNA INTELIGENCIA ENORME. Y QUÉ ES LO QUE ME ESTÁ DICIENDO EN LAS ENCUESTAS?, PRESIDENTE SIGA TRABAJANDO, PRESIDENTE LO FELICITAMOS POR ESTO, PERO SIGA TRABAJANDO Y COMO USTEDES SABEN, QUE AQUÍ NOSOTROS SOMOS 4 X 4 Y CON PIÑON DE MONTAÑA AGREGADO, NO VAMOS A DEJAR DE TRABAJAR HASTA EL ÚLTIMO INSTANTE, Y EL UNO DE JUNIO CUANDO ENTREGUE LA BANDA PRESIDENCIAL AL SALVADOREÑO QUE ELIJAN MIS COMPATRIOTAS, HASTA ESE MOMENTO SEGUIRÉ TRABAJANDO.

PORQUE UNO TRABAJA TODO EL TIEMPO, YO ME LEVANTO MUY TEMPRANO, MUY TEMPRANO, 5 A LAS 10, YA ESTOY HACIENDO UNA CORRIDITA, PARA BAJAR DE PESO, PORQUE EL QUE NO HACE EJERCICIO TEMPRANO SE LO LLEVA EL QUE NO LO TRAJO TODO EL DÍA, HAY QUE HACER EJERCICIO. A LAS 7 DE LA MAÑANA YA ESTOY EN





EL DESPACHO PRESIDENCIAL, Y A MÍ AHÍ ME ENCUENTRAN, FIRMANDO DECRETOS, ÓRDENES, RESOLUCIONES, MANDANDO OBSERVACIONES A LA ASAMBLEA.

PERO LES QUIERO DECIR ALGO, PRINCIPALMENTE, MAÑANA TENEMOS CONSEJO DE MINISTROS, POR CIERTO, PARA REVISAR LA INVERSIÓN PÚBLICA, Y HOY ESPERO QUE LOS DIPUTADOS DE LA HONORABLE ASAMBLEA LEGISLATIVA, YA VAMOS A DESPACHAR AQUÍ A TOÑO PARA QUE VAYA A VOTAR, TENGAMOS EL PRESUPUESTO NACIONAL. SI TENEMOS EL PRESUPUESTO NACIONAL APROBADO EN TIEMPO, VAMOS A COMENZAR A HACER LAS LICITACIONES DE MÁS DE 700 MILLONES QUE VAMOS A INVERTIR EL PRÓXIMO AÑO. EN LOS PRIMEROS SEIS MESES VAMOS A INVERTIR LO MÁS QUE PODAMOS, PARA QUE SE SIENTA EN LA ECONOMÍA.

LAS CIFRAS DEL ÚLTIMO CENSO, HERMANOS DE CHILANGA, FUIMOS A CADA HOGAR Y LOS RESULTADOS INDICAN QUE EL SALVADOR VA POR BUEN CAMINO, PAÍS SOLIDARIO, PAÍS RESPETUOSO DE LA LEY, PERO SOBRE TODO, EL SALVADOR ES UN PAÍS EN LIBERTAD, Y LA LUCHA DE TODOS LOS SALVADOREÑOS DEBE SER POR CONSERVAR SU LIBERTAD, POR PODER CRITICAR AL PRESIDENTE, POR PODER CRITICAR AL GOBIERNO, POR HACERLE SEÑALAMIENTOS AL QUE NO CUMPLA SUS TAREAS, ESO ES PARTE DE LA DEMOCRACIA. Y EN ESTE PAÍS, SE DICE CUALQUIER COSA Y NADIE TIENE CONSECUENCIA POR ESO, ESO SE LLAMA LIBERTAD, ESO SE LLAMA TOLERANCIA, LO QUE HA MOSTRADO NUESTRO GOBIERNO.

NO ES LA PRIMERA VEZ QUE VENGO A CHILANGA, EN JUNIO DEL 2005 VINE A ENTREGARLES A TODOS LOS AMIGOS DE CHILANGA UN IMPORTANTE PROYECTO DE AGUA POTABLE QUE BENEFICIABA A ESTE MUNICIPIO Y A SAN FRANCISCO GOTERA, SE ACUERDA ALCALDE, GOBERNADOR, DIPUTADO, LLEGAMOS.

DEBEMOS DEFINITIVAMENTE RECONOCER LAS BUENAS OBRAS, EL ESFUERZO QUE HEMOS REALIZADO A PESAR DE LOS TROPIEZOS, ESAS PIEDRAS QUE HAY EN EL CAMINO, ESTAMOS LLEVANDO BENEFICIOS CONCRETOS DONDE MÁS LO NECESITAN USTEDES.

YO QUIERO AGRADECERLE ALCALDE Y AL CONCEJO MUNICIPAL ME HAN SORPRENDIDO, PORQUE YO SIEMPRE LE HE PEDIDO A LOS





FUNCIONARIOS, MIREN NO LE PONGAN MI NOMBRE A NADA, PORQUE YO BÁSICAMENTE ESTOY CUMPLIENDO MI OBLIGACIÓN COMO PRESIDENTE, PERO TAMPOCO PUEDO OCULTAR QUE ME SIENTO EMOCIONADO PORQUE ESTA CALLE LLEVE MI NOMBRE, VOY A TRAER A MIS HIJOS ALGÚN DÍA PARA QUE SE SIENTAN ORGULLOSO DE SU PADRE QUE SE DEDICÓ A SER UN PRESIDENTE PREOCUPADO POR LA GENTE MÁS POBRE DEL PAÍS.

A MORAZÁN LE HEMOS INVERTIDO MUCHO EN EDUCACIÓN, SALUD, PAVIMENTACIÓN, SAN FERNANDO TOROLA, TURISMO, LA POLICÍA TURÍSTICA, FOSALUD LAS 24 HORAS, ENERGÍA ELÉCTRICA Y EL GRAN PROYECTO DE LA LONGITUDINAL DEL NORTE, ESO YA VIENE, SON PROYECTOS QUE CONSTRUIMOS EN ESTE GOBIERNO Y YA VIENE, VAMOS A UNIR EL NORTE DEL PAÍS, UN NORTE QUE ESTUVO DESCUIDADO, UN NORTE DONDE HAY POBREZA Y HAY QUE COMBATIRLO.

POR ESO, ADELANTAMOS INCLUSO, RED SOLIDARIA A MUCHOS MUNICIPIOS PARA QUE TODOS GOCEN DE LA POSIBILIDAD DE TENER ESE BONO PARA LA EDUCACIÓN Y LA SALUD.

QUERIDOS HERMANOS, MUCHISÍMAS GRACIAS POR RECIBIRME, ESPERO QUE NO SEA LA ÚLTIMA VEZ QUE VENGA, TENEMOS OTRO PROYECTO ALCALDE, VAMOS A REGRESAR, A MI ME ENCANTA MORAZÁN, ME GUSTA VENIR Y ME GUSTA VER EL ROSTRO FELIZ CON LOS ROSTROS FELICES DE AQUELLOS QUE RECIBEN EL AGUA, ES FÁCIL DECIR, AGUA POTABLE PARA 100 FAMILIAS, CLARO PORQUE NOSOTROS LA TENEMOS AHÍ, ABRIMOS EL CHORRO Y LA DESPERDICIAMOS Y ESTA GENTE NO TIENE, LA SOLIDARIDAD ES QUE OTRA GENTE TENGA Y QUE LOS QUE TENEMOS ESA FACILIDAD, LA CUIDEMOS PORQUE EL AGUA ES ESCASA.

HERMANOS DE CHILANGA, HERMANOS DE MORAZÁN, QUERIDOS ALCALDES, YO CREO EN EL DESARROLLO Y LA DESCENTRALIZACIÓN, HEMOS TENIDO UN FISDL CERCANO A LAS ALCALDÍAS, LES HEMOS AYUDADO A BUSCAR FINANCIAMIENTO A LAS ALCALDÍAS EN LA BANCA ESTATAL PARA QUE PUEDAN HACER SUS OBRAS, PERO SOBRE TODO QUIERO DECIRLES QUE HOY Y LO ESTOY HACIENDO DESDE HACE 3, 4 MESES, ME HE DEDICADO A RECORRER EL PAÍS, PARA





DARLE CUENTA A LOS SALVADOREÑOS DE LA OBRA QUE ME ENCARGARON Y LA CUAL YO PROMETÍ.

YO DIJE QUE LOS SOCIAL NO ERA COMPLEMENTO DE NADA, SINO QUE ERA LA BASE DE TODO Y PARA MÍ ESO NO ES UN SIMPLE ESLOGAN, PARA MI ESE ES MI GRITO DE BATALLA, MI TAREA DIARIA Y HASTA EL ÚLTIMO, VAMOS A MANTENER LOS SUBSIDIOS EN ELECTRICIDAD A LOS SALVADOREÑOS, DESDE HACE DOS AÑOS PAGAN LO MISMO POR ELECTRICIDAD Y ESO LO HEMOS HECHO POR UN ESFUERZO GUBERNAMENTAL IMPRESIONANTE DE MILLONES DE DÓLARES.

EL BUS, ESPECIALMENTE EN LA CAPITAL, EL BACHILLERATO GRATUITO, CUANTOS MUCHACHOS DESERTABAN POR LA FALTA DE PLATA DE LA FAMILIA, HOY NO HAY PRETEXTO PARA NO ESTUDIAR.

YO QUIERO AGRADECERLE A LOS ALCALDES DE DELICIA DE CONCEPCIÓN, SAN CARLOS, DE SAN SIMÓN, JOCAOATIQUE, ARAMBALA, LOLOTIQUILLO, QUIEN SE ME QUEDÓ, HERMANOS ALCALDES, AQUÍ TODOS ESTOS (...) Y SI HAY ALGUNO QUE SE ME QUEDE AHÍ, TENGO CHANCE, TODAVÍA PARA IR CON MUCHO GUSTO.

QUIERO DECIRLES QUE ADMIRO A LOS ALCALDES, PORQUE SON EL PRIMER CONTACTO DE LIDERAZGO NACIONAL CON SU POBLACIÓN, EL PRESIDENTE NO PUEDE ESTAR ACÁ TODO EL TIEMPO, PERO EL ALCALDE ESTA AQUÍ, EL ALCALDE DEBE SALIR AL PARQUE A TOMARSE SU CHUCO EN LA TARDE A PLATICAR, PORQUE HAY QUE ESTAR EN CONTACTO CON LA GENTE, DE LO CONTRARIO NO SE LOGRA HACER LAS OBRAS QUE LA POBLACIÓN ESPERA.

YO LES AGRADEZCO MUCHO MORAZÁN, ESPERO QUE CUANDO ME RETIRE DE PRESIDENTE, ME INVITEN LOS ALCALDES, POR FAVOR INVÍTENME, PORQUE SI HAY ALGO QUE ME TIENE A MI MUY CONTENTO ES VER EL DESARROLLO DEL NORTE DEL PAÍS.

LA OTRA SEMANA EMPEZAMOS A RECORRER LOS PROYECTOS DE CIUDAD BARRIOS YA CON LA CALLE QUE SE VA A RECARPETEAR COMPLETAMENTE, VAMOS ANUNCIAR LA AMPLIACIÓN DE CUATRO CARRILES DE LA CALLE QUE CONDUCE AL PUERTO DE LA LIBERTAD, YA VAMOS A ENTREGAR LA OBRA PARA QUE COMIENCEN Y VAMOS A REVISAR MUCHAS OBRAS, HEMOS HECHO MUCHÍSIMAS CALLES, AYER



### TRANSCRIPCIÓN



ENTREGAMOS UN POLIDEPORTIVO Y FUI A REVISAR EL BY PASS DE USULUTÁN QUE YA ESTÁ A PUNTO DE TERMINAR.

QUIERO DECIRLES QUE ME SIENTO ORGULLOSO DEL TRABAJO DE TODOS LOS ALCALDES Y A LA VEZ AGRADECERLES QUE HAYAN TRABAJADO DE LA MANO CON LA PRESIDENCIA.

YO HE TENIDO LA SATISFACCIÓN DE ENTREGAR HORAS Y HORAS, DÍAS DE DÍAS, SIN DESCANSO A NUESTRA GENTE Y COMO NO RESPONDERLE A UN PUEBLO QUE HA SIDO TAN CARIÑOSO Y QUE CUATRO AÑOS Y MEDIO DESPUÉS SIGUE SIENDO TAN CARIÑOSO CON SU PRESIDENTE.

MUCHÍSIMAS GRACIAS MORAZÁN, QUE DIOS LOS BENDIGA Y ALCALDE DE CHILANGA LO FELICITO, SE QUE EL ALCALDE VA PARA OTRAS FUNCIONES, PERO ESTE HA SIDO UN BUEN ALCALDE, YO CREO QUE LO MENOS QUE PODEMOS HACER ES APLAUDIRLO POR SUS OBRAS Y TODOS LOS ALCALDES, SIEMPRE QUE LLEGABA YO AQUÍ EN MORAZÁN, TODOS, QUE BONITO ESTA PERQUIN, QUE BONITO ESTA CHILANGA Y SEGURAMENTE EL RESTO DE MUNICIPIOS ESTÁ MEJORANDO.

AYER EN SANTA ELENA ENTREGAMOS UN POLIDEPORTIVO DE PRIMER NIVEL , HOY AHÍ ME SACARON LA PISCINA Y LA CANCHA DE FÚTBOL EN PERQUIN, YA LE DIJE AL PRESIDENTE DEL FISDL, VAMOS A RASPAR LAS CACEROLAS PERO TENEMOS QUE HACERLO; Y ADEMÁS LA POLICÍA TURÍSTICA, LA SEGURIDAD EN GENERAL, HEMOS COMPRADO CIENTOS DE UNIDADES PARA LA POLICÍA, RADIOS, LABORATORIOS DE INVESTIGACIÓN, LE HEMOS METIDO MUCHA PLATA AL PLAN 2021 DE EDUCACIÓN Y VAMOS A CONTINUAR.

CUANDO UN PAÍS MARCHA BIEN, CUANDO UN PAÍS HACE LO CORRECTO, CUANDO UN GOBIERNO SE PREOCUPA POR LOS POBRES, SEÑORES, HAY QUE PEDIRLE A DIOS QUE LO MISMO CONTINUÉ, QUE CONTINUÉ UNA PERSONA RESPONSABLE, QUE CREA EN LA LIBERTAD Y QUE POR SUPUESTO SEPA QUE HACER GOBIERNO ES ESTAR EN EL INTERIOR DE LA REPUBLICA, ENTREGANDO LO MEJOR DE SI.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.

